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Papa Francesco, udienza generale del 21.08.2024 
“Lo Spirito del Signore è su di me”. Lo Spirito Santo nel Battesimo di Gesù  

Cari fratelli e sorelle, buongiorno! 
OggiÊriflettiamoÊsulloÊSpiritoÊSantoÊcheÊvieneÊsuÊGesùÊnelÊ
battesimoÊdelÊGiordanoÊeÊdaÊLuiÊsiÊdiffondeÊnelÊsuoÊcorpoÊ
cheÊèÊlaÊChiesa.ÊNelÊVangeloÊdiÊMarcoÊlaÊscenaÊdelÊbatte-
simoÊdiÊGesùÊèÊcosìÊdescritta:Ê«In quei giorni, Gesù venne 
da Nazaret di Galilea e fu battezzato nel Giordano da 
Giovanni. E subito, uscendo dall’acqua, vide squarciarsi i 

cieli e lo Spirito discendere verso di lui come una colomba. E venne una voce dal cielo: “Tu sei 
il Figlio mio, l’amato: in te ho posto il mio compiacimento”» (Mc 1,9-11). 
Tutta la Trinità si è data appuntamento, in quel momento, sulle rive del Giordano! C’èÊilÊ
PadreÊcheÊsiÊfaÊpresenteÊconÊlaÊsuaÊvoce;Êc’èÊloÊSpiritoÊSantoÊcheÊscendeÊsuÊGesùÊinÊformaÊdiÊ
colombaÊeÊc’èÊcoluiÊcheÊilÊPadreÊproclamaÊsuoÊFiglioÊamato,ÊGesù.ÊÈÊunÊmomentoÊmoltoÊimpor-
tanteÊdellaÊRivelazione,ÊèÊunÊmomentoÊimportanteÊdellaÊstoriaÊdellaÊsalvezza.ÊCiÊfaràÊbeneÊrileg-
gereÊquestoÊpassoÊdelÊVangelo. 
CheÊcosaÊèÊavvenutoÊdiÊtantoÊimportanteÊnelÊbattesimoÊdiÊGesùÊdaÊindurreÊtuttiÊgliÊEvangelistiÊaÊ
raccontarlo?ÊLaÊrispostaÊlaÊtroviamoÊnelleÊparoleÊcheÊGesùÊpronuncia,ÊpocoÊtempoÊdopo,ÊnellaÊ
sinagogaÊdiÊNazaret,ÊconÊchiaroÊriferimentoÊall’eventoÊdelÊGiordano:Ê«Lo Spirito del Signore è 
sopra di me; per questo mi ha consacrato con l’unzione» (Lc 4,18). 
NelÊGiordanoÊDioÊPadreÊhaÊ“unto di Spirito Santo”,ÊcioèÊhaÊconsacratoÊGesùÊcomeÊRe,ÊProfetaÊ
eÊSacerdote.ÊInfatti,ÊconÊolioÊprofumatoÊvenivanoÊuntiÊnell’AnticoÊTestamentoÊiÊre,ÊiÊprofetiÊeÊiÊ
sacerdoti.ÊNelÊcasoÊdiÊCristo,ÊalÊpostoÊdell’olioÊfisico,Êc’èÊl’olioÊspiritualeÊcheÊèÊloÊSpiritoÊSanto,Ê
alÊpostoÊdelÊsimboloÊc’èÊlaÊrealtà:Êc’èÊloÊSpiritoÊstessoÊcheÊscendeÊsuÊGesù. 
Gesù era pieno di Spirito Santo fin dal primo istante della sua Incarnazione.ÊQuellaÊperòÊ
eraÊunaÊ“grazia personale”,Êincomunicabile;Êora,Êinvece,ÊconÊquesta unzione,ÊriceveÊlaÊpienezzaÊ
delÊdonoÊdelloÊSpiritoÊmaÊperÊlaÊsuaÊmissioneÊche,ÊcomeÊcapo,ÊcomunicheràÊalÊsuoÊcorpoÊcheÊèÊ
laÊChiesa,ÊeÊaÊognunoÊdiÊnoi.ÊPerÊquestoÊla Chiesa è il nuovo “popolo regale, popolo profetico, 
popolo sacerdotale”.ÊIlÊtermineÊebraicoÊ“Messia” eÊquelloÊcorrispondenteÊinÊgrecoÊ“Cristo”Ê–Ê
ChristósÊ–,ÊentrambiÊriferitiÊaÊGesù,ÊsignificanoÊ“unto”:ÊèÊstatoÊuntoÊconÊl’olioÊdellaÊgioia,ÊuntoÊ
conÊloÊSpiritoÊSanto.ÊIlÊnostroÊstessoÊnomeÊdiÊ“cristiani”ÊsaràÊspiegatoÊdaiÊPadriÊnelÊsensoÊlette-
rale:ÊcristianiÊvuolÊdireÊ“untiÊaÊimitazioneÊdiÊCristo”.Ê 
AbbiamoÊvistoÊperchéÊloÊSpiritoÊSanto,ÊnellaÊBibbia,ÊvieneÊsimboleggiatoÊdalÊventoÊe,Êanzi,Ê 
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“Volete andarvene anche voi?” È la 
domanda dolorosa ma non eludibile 
che Gesù fa  noi oggi. 
La vita cristiana non è una 
passeggiata, è un cammino molto 
bello e difficoltoso che dà una 
profonda gioia nel cuore, ma è anche 
un cammino che presuppone dei salti 
nel buio nei quali sperimentiamo la 
presenza di Gesù che non ci 
abbandona. A noi la scelta. 
Come i nostri antichi padri nel deserto 
- a Sichem - si radunarono per 
testimoniare a vicenda la loro scelta di 
servire il Signore che li aveva liberati, 
a noi oggi viene richiesto di dare una 
risposta da singoli ma anche come 
comunità al Dio che in Gesù, suo 
Figlio ci ha manifestato la sua 
grandezza. Anche oggi come la scorsa 
domenica il salmo ci fa pregare 
“Gustate e vedete come è buono il 
Signore” quasi a voler ribadire il senso 
della nostra vita di credenti. 
L’abbandonare il cristianesimo forse 
non sempre avviene in modo plateale 
ma è una lenta separazione dal Dio 
che ci ama: l’iniziativa è nostra, Dio 
non ci abbandona mai, è un’iniziativa 
dettata dalla nostra superficialità, dalla 
testimonianza non facile verso 
l’ambiente di lavoro, di svago o forse è 
scrollarsi qualcosa che non sappiamo 
più apprezzare e che diventa sempre 
più lontana dalle nostre idee. 
Oggi pare sempre più indispensabile 
avere una guida forte, un riferimento 
che dà risposte e certezze al nostro 
camminare in un mondo sempre più 
confuso. Ed è per questo che 
dobbiamo lasciarci interrogare per 
scegliere, con grande libertà di cuore, 
di servire il Signore.                    

                   S.M.A 

       Madonna del Perpetuo Soccorso 
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Maria Laura e Giuseppe 
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AVVISI  EVENTI 
Battesimi  

à 31 agosto alle 18.30 in Parrocchia,ÊDiana Greta 

à 01 settembre alle 10.00 in Parrocchia,ÊAurora Secci 
Matrimoni 
à 01 settembre alle 11.30, in MPS,ÊMatrimonio di Giovanni 

Scano e Federica Corona eÊbattesimo del figlio Antonio  
 
 

prendeÊdaÊessoÊilÊsuoÊstessoÊnome, Ruah -Êvento.ÊValeÊlaÊpenaÊdiÊdomandarciÊancheÊperchéÊessoÊ
èÊsimboleggiatoÊdall’olio,ÊeÊqualeÊinsegnamentoÊpraticoÊpossiamoÊtrarreÊdaÊquestoÊsimbolo.Ê 
NellaÊMessaÊdelÊGiovedìÊSanto,Ê consacrandoÊ l’olioÊdettoÊ“Crisma”,Ê ilÊ vescovo,Ê riferendosiÊ aÊ
coloroÊcheÊriceverannoÊl’unzioneÊnelÊBattesimoÊeÊnellaÊConfermazione,ÊdiceÊcosì:Ê«Questa un-
zione li penetri e li santifichi, perché, liberati dalla nativa corruzione e consacrati tempio della 
sua gloria, spandano il profumo di una vita santa».ÊÈÊun’applicazioneÊcheÊrisaleÊaÊSanÊPaolo,Ê
cheÊaiÊCorinziÊscrive:Ê«Noi siamo infatti, dinanzi a Dio, il profumo di Cristo» (2ÊCor 2,15).Ê
L’unzioneÊ ciÊ faÊ profumo,Ê eÊ ancheÊ unaÊpersonaÊ cheÊ viveÊ conÊgioiaÊ laÊ suaÊunzioneÊprofumaÊ laÊ
Chiesa,ÊprofumaÊlaÊcomunità,ÊprofumaÊlaÊfamigliaÊconÊquestoÊprofumoÊspirituale. 
SappiamoÊche,Êpurtroppo,ÊaÊvolteÊiÊcristianiÊnonÊdiffondonoÊilÊprofumoÊdiÊCristo,ÊmaÊilÊcattivoÊ
odoreÊdelÊproprioÊpeccato.ÊEÊnon dimentichiamo mai: il peccato ci allontana da Gesù, il pec-
cato ci fa diventare olio cattivo.ÊE il diavolo – non dimenticate questo – di solito, il diavolo 
entra dalle tasche – state attenti.ÊEÊquesto,Ê tuttavia,Ê nonÊdeveÊdistoglierciÊ dall’impegnoÊdiÊ
realizzare,Ê perÊ quantoÊpossiamoÊeÊognunoÊnelÊ proprioÊ ambiente,Ê questaÊ vocazioneÊ sublimeÊdiÊ
essereÊilÊbuonÊodoreÊdiÊCristoÊnelÊmondo.ÊIlÊprofumoÊdiÊCristoÊsiÊsprigionaÊdaiÊ“frutti dello Spi-
rito”,ÊcheÊsonoÊ«amore, gioia, pace, magnanimità, benevolenza, bontà, fedeltà, mitezza, domi-
nio di sé»Ê(Gal 5,22).ÊQuestoÊloÊdisseÊPaolo,ÊeÊcheÊbelloÊtrovareÊunaÊpersonaÊcheÊabbiaÊquesteÊ
virtù:ÊunaÊpersonaÊconÊamore,ÊunaÊpersonaÊgioiosa,ÊunaÊpersonaÊcheÊcreaÊlaÊpace,ÊunaÊpersonaÊ
magnanima,ÊnonÊtirchia,ÊunaÊpersonaÊbenevolaÊcheÊaccoglieÊtutti,ÊunaÊpersonaÊbuona.ÊÈ bello 
trovare una persona buona, una persona fedele, una persona mite, che non sia orgoglio-
sa… SeÊciÊsforziamoÊdiÊcoltivareÊquestiÊfruttiÊeÊquandoÊnoiÊtroviamoÊquestaÊgenteÊallora,ÊsenzaÊ
cheÊ ceÊ neÊ accorgiamo,Ê qualcunoÊ sentiràÊ intornoÊ aÊ noiÊ unÊ po’Ê dellaÊ fragranzaÊ delloÊ SpiritoÊ diÊ
Cristo.ÊChiediamo allo Spirito Santo che ci faccia più consapevoli unti, unti da Lui. 


